
Отзыв учителя Пономаревой Татьяны Викторовны о работе 

стажировочной площадки МБОУ СОШ № 147 

 В ходе проведения мероприятия были представлены разные формы 

организации образовательного процесса.  

Педагог- психолог Иванова Е. А. и учитель логопедом Рыльская Е. Б.  

познакомили с нейропсихологическим подходом к построению 

коррекционно-развивающей работы с ребенком с учетом его индивидуально-

типологических нейропсихологических особенностей. Мы познакомились с 

системным подходом к развитию физического и психического развития 

ребенка. 

Были продемонстрированы элементы комплексного занятия,  

направленные на коррекцию двигательной сферы и общей моторики, 

координацию речедвигательных анализаторов, ориентацию в пространстве. 

Была продемонстрирована балансировочная доска Бильгоу, что является  

оборудованием для мозжечковой стимуляции.  

Я открыла для себя возможность познать новые стороны педагогической 

деятельности и значительно расширить свои представления об организации 

учебного процесса. 

 

Отзыв учителя Гром И.В. о работе стажировочной площадки в 

МБОУ СОШ № 147 

 

19 марта 2021 года в МБОУ СОШ № 147 проходила стажировочная 

площадка по теме «Особенности организации урочной и внеурочной 

деятельности для детей с ОВЗ и детей – инвалидов». Я посетила 

развивающее интегрированное занятие психолога и логопеда. Эти 

специалисты представили инновационный метод развития познавательной и 

речевой деятельности  -  нейропсихологический подход. Стажировка по 

данному направлению актуальна и своевременна не только для узких 

специалистов, но и для учителей, особенно в условиях реализации нового 

стандарта. Познакомилась с новыми приемами коррекции, которые буду 

применять у себя в классе. Уверена, все участники площадки получили 

огромный методический багаж для дальнейшей работы. Данная форма 

работы – повышение профессиональной компетенции любого учителя, а 



молодым педагогам прибавит активности в работе. Смогли еще раз увидеть 

работу коллег, почерпнуть из опыта работы много полезного.  

Большое спасибо всем  преподавателям, которые представили свой опыт 

работы с детьми с ОВЗ.  Все было очень интересно. День был насыщенным, 

очень многое открыла для себя, узнала новое и интересное, а самое главное 

полезное. 

Отзыв о городском семинаре «Особенности организации урочной и 

внеурочной деятельности для детей с ОВЗ и детей-инвалидов» 

19 марта на базе МБОУСОШ №147 была организована стажировочная 

площадка для учителей. В работе приняли участие более 15 педагогов 

начальных классов, логопеды, психологи, работающих с младшими 

школьниками. 

В процессе работы рассматривались вопросы: «Организация интеграции 

детей с ОВЗ», «Характеристика и специальные особенности 

психофизического развития детей с ОВЗ». Необходимо отметить высокий 

профессиональный уровень выступающих: педагога-психолога Ивановой 

Е.А. Она провела мастер класс. Большой объем информации был подан в 

доступной форме и нестандартной манере 

Участие в данном семинаре было полезным и с практической точки зрения: 

учитель начальных классов Щукина О.И дала открытое интегрированное 

занятие с группой детей со статусом. На занятии прослеживалась 

индивидуальная работа с каждым ребёнком. Так же педагоги могли 

наблюдать особые формы учебного сотрудничества, которые 

разворачивались между учащимися и учителем и обеспечивали наиболее 

эффективное освоение теоретических знаний и общих способов  

Прошло воспитательное мероприятие, посвящённое памяти 9 мая, которое 

провела учитель начальных классов Герцог Е.М.      

 Организация семинара заслуживает отдельных слов благодарности! Следует 

отметить высокий уровень и четко спланированную работу коллектива 

МБОУСОШ№147, доброжелательное и внимательное отношение 

сотрудников к каждому участнику. 

        Большое спасибо за интересный семинар. Я значительно расширила свой 

кругозор по вопросу «…организации урочной и внеурочной деятельности 

для детей с ОВЗ и детей-инвалидов», получила не только конкретные 

практические советы, которые можно применять сразу, но и информацию на 



будущее. Многие вопросы заставляют задуматься о будущем образования, 

переоценить имеющиеся результаты и подготовиться к новым аспектам 

деятельности. 

 


